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   開     議 

 

 

○平 進介議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 なお、蒲生光男議員から資料の配付について

申し出があり、会議規則第150条の規定により

許可いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○平 進介議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 梅津善之議員の質問 

 

 

○平 進介議長 順位11番、議席番号12番、梅津

善之議員。 

○１２番 梅津善之議員 おはようございます。 

 ３月定例会一般質問３日目、トップバッター

ということでよろしくお願いしたいと思います。 

 まず、東日本大震災から３月11日で９年目を

迎えようとしております。私、１期目がちょう

どそのときでございまして、非常に複雑な思い

で立候補させていただいたということを今もっ

て深く思っておりますし、議員にならせていた

だいて、自分の未熟さなり、不もとりなところ

を痛感する、この９年間だったなと思っており

ますし、さらには市長からは、いつも３期目を

褒めていただいているところでございますけど

も、それぞれの思いはみんな一緒だと私は思っ

ておりますし、その考え方はさまざまあるんだ

なと思って理解しているところでございます。 

 さて、きのうも教育長から高校のお話がござ

いました。実はきょう、中学校のお休み期間の

登校日ということで、朝、娘が学校に行きまし

た。 

 きのう、何かお父さんちょっと書いてなんて

いうことを言われて、まだ２年生なんで、来年

度の高校の希望調査ということをいただきまし

た。親も書がんなねながなんて言ったら、親が

書く欄があって、子供が何になりたいかとか、

どこの高校に行きたいかということも、もちろ

ん１年生のときからアンケート調査をして、子

供の進路について考えてくださっているななん

ていうことを感じたところですが、長井高校に

行ってほしいなと私も思ったんですけども、全

く違うところに娘は残念ながら書いていました。

何でやって聞いたら、どもどもして、自分の将

来をまだ見据えてないんだろうなということを

実感したところでございますし、何になりたい

か、何をやりたいか、そこには人の役に立つこ

とになりたいとちゃんと書かれているんですよ。

ただ、何になりたいかという具体的なことまで

はないと。そんなもんだったんだろうななんて、

めったに話ししないわけですけども、会話をし

たところでした。 

 さらには、３月がお休みになったということ

で、給食の献立をじっとうちの娘は見ているん

ですね。３月は12日間しか給食ないもんで、非

常に豪華なんです。おひな祭りのデザートとか、

スイーツとかが３月ずっとあるんですよね。本

当に残念だったみたいな顔をして給食の献立を


